

Puskor Hindunesia Harap Pesta Politik Hadirkan Figur Pro Penguatan Bali

Ray - INDONESIASATU.ID

Apr 28, 2023 - 11:59



Sinergitas Puskor Hindunesia dengan Polda Bali

DENPASAR - Dewan Koordinator Nasional (Dekornas) Pusat Koordinasi (Puskor) Hindu Indonesia (Hindunesia) / Dekornas Puskor Hindunesia dan Dekorwil Puskor Hindunesia Provinsi Bali beraudensi dengan Kapolda Bali.



Dalam ramah tamah itu disebutkan oleh wakil Ketua Humas Dekornas Hindunesia Dewa Putu Sudarsana bahwa Kapolda Bali sangat mengapresiasi keberadaan Organisasi keumatan Puskor Hindunesia.

Kegiatan Praja Sewakamitra ini dilakukan untuk meningkatkan hubungan erat kepada Polda Bali khususnya mengenai pengamanan dalam melaksanakan upacara - upacara suci keagamaan khususnya Hindu.

" Kami mengapresiasi kinerja kepolisian dalam hal ini Polda Bali dalam ikut mengamankan upacara Betara Turun Kabeh 2023 di Besakih "



Begitu juga harapan yang disampaikan oleh Puskor Hindunesia agar lebih

diperhatikan penanganan - penanganan wisatawan asing yang akhir - akhir ini menjadi isu yang hangat.

Memang terlihat kejadian - kejadian yang melibatkan masyarakat lokal, pecalang (keamanan adat) bahkan pemangku terlibat percekocokan dan perkelahian dengan dugaannya adalah wisatawan asing yang ramai di media sosial.

" Kami berharap Sipandu Beradat ini dapat menjadi solusi yang terbaik dalam menjaga keamanan dari wilayah desa Adat di Bali "

Menurut Dewa Sudarsana juga mengatakan bahwa pendidikan dan pengayoman dalam meningkatkan keamanan wilayah desa adat ini adanya bimtek langsung dari Polda Bali dengan pihak keamanan Desa Adat atau pecalang.

Dalam upacara 'Betara Turun Kabeh' Puskor Hindunesia dikatakan ikut serta dalam meramaikan kegiatan tersebut dan juga menerjunkan tim kesehatan serta menyediakan ambulan untukantisipasi bantuan medis kepada pemedek yang tangkil ring Pura Besakih.



Menemui Ketua Umum Puskor Hindunesia Ida Bagus Susena, ia juga menekankan soal sinergitas dengan Polda Bali, yang diharapkan ikut membangun rasa aman dan damai bagi umat Hindu dimasa - masa mendatang.

Informasi yang menjadi diskusi organisasi keumatan ini agar bisa menjadi atensi dari pihak Polda Bali. Seperti KTP warga negara asing, perkelahian yang melibatkan pemangku dan orang asing yang ramai kemarin, kriminalitas dan lainnya.

" Kita juga mengapresiasi kerja dari pihak Polda Bali terutama bagian dari pelayanan di upacara Betara Turun Kabeh kemarin "

Hubungan Puskor Hindunesia dengan Kabid Dokkes Polda Bali diharapkan juga menjadi langkah yang baik kedepannya dalam kerjasama melayani umat di bidang medis.

Ia juga menyebutkan bahwa diharapkan Polda Bali dapat menjaga kondusifitas dalam pelayanan keamanan saat menjelang pemilihan umum mendatang.

" Semoga pihak keamanan terutama Polda Bali dapat menjembatani efouria dalam pelaksanaan pesta politik 2024 nanti "

" Saya juga berharap dalam pesta politik nanti dapat menghadirkan figur - figur atau kader yang pro dalam penguatan Bali, " pungkasnya. (Ray)